

Neue Gesichter in der Abteilung Feuerwehrwesen

Reto Eichenberger, Leiter Kantonale Feuerwehralarmstelle



Geb. Datum 18. Oktober 1971
wohnhaft in Reinach AG
bei der AGV seit 1. August 2015

Beruflicher Werdegang:

Lehre als Mechaniker
einige Jahre weiterhin im Lehrbetrieb tätig
Weiterbildung zum Informatiker TS an der ABB Technikerschule
14 Jahre System Engineer u. Projektleiter bei einem IT-Dienstleister
seit 2011 Feuerwehr-Instruktor bei der AGV
seit 2014 Kommandant der Feuerwehr Oberwynental

Der „Feuerwehr-Virus“ wurde mir quasi in die Wiege gelegt. Kaum konnte ich Fahrrad fahren, machte ich mich mit meinem Bruder oft auf den Weg zum Schadenplatz, während unser Vater zum Feuerwehrmagazin fuhr. Mit Stolz sahen wir dann vor Ort unseren Vater mit dem TLF zufahren.

Mit gut 20 Jahren trat ich der damals noch eigenständigen Feuerwehr im luzernischen Pfeffikon bei. Umzugsbedingt wechselte ich bald in die Feuerwehr Reinach. Dort erlebte ich 2 Fusionen mit, die letzte 2014 zur Feuerwehr Oberwynental, bei der ich als Kommandant vorstehen darf. Mit Herzblut bin ich Feuerwehrmann und investiere, wie viele andere auch, einen Grossteil meiner Freizeit zu Gunsten unserer Bevölkerung.

Dass ich nun seit August in der Abteilung Feuerwehrwesen der AGV arbeite, ist die Folge eines Telefonanrufes von Urs Ribi (Abteilungsleiter Feuerwehrwesen) kurz vor Ostern 2015. Das Angebot, die Leitung der KFA (Kantonale Feuerwehralarmstelle) von Hanspeter Suter zu übernehmen und für IT-Projekte in der Abteilung verantwortlich zu sein, hat mich nach sorgfältigen Überlegungen dazu bewogen, die Anfrage positiv zu beantworten.

Bei meiner Tätigkeit in der KFA schätze ich den Kontakt mit den Feuerwehren. Gerne berate und unterstütze ich die Kommandanten bei der Planung und Realisierung ihrer Aufgebots- und Einsatzstrukturen. Als positiver Nebeneffekt lerne ich den Kanton Aargau geografisch noch besser kennen ☺.

Wenn ich nicht für die Feuerwehr unterwegs bin, verbringe ich gerne Zeit mit meiner Familie. Wir haben 3 erwachsene Kinder. Ich geniesse es, mit meiner Frau in unserem Wohnmobil unterwegs zu sein. Der Sport kommt leider viel zu kurz. Als passionierter Skifahrer sind wenigstens die Winterferien rasch wieder gebucht.

Albana Seferi, Lernende Abteilung Feuerwehrwesen

Geb. Datum	16. September 1999
wohnhaft in	Endingen
bei der AGV seit	3. August 2015

Beruflicher Werdegang:

5 Jahre Grundschule Endingen

1 Jahr Bezirksschule Endingen

3 Jahre Sekundarschule Lengnau

seit August 2015 Kaufmännische Grundausbildung in Aarau

Mit der Musik bin ich sehr verbunden. Leider spiele ich kein Instrument. Jedoch tanze und singe ich in meiner Freizeit sehr gerne. Ein Tag ohne Musik ist ein verlorener Tag für mich. Es gibt viele verschiedene Musikrichtungen und in jeder einzelnen finde ich eine kleine Inspiration und lasse mich überraschen. Neben der Musik reise ich auch sehr gerne. Es gefällt mir, andere Orte zu erkunden und neue, verschiedene Kulturen und Religionen kennen zu lernen. Ich bin offen und bereit für alles, was auf mich zukommen wird.

Für mich ist noch alles neu hier. Mit der Ausbildung beginnt ein neuer Abschnitt in meinem Leben. Mein 50-minütiger Arbeitsweg macht mir keine Sorgen. Es ist eine Abwechslung, die mir sehr gefällt.